

Cette vie pleine de renseignements mérite donc d'être étudiée avec respect, et même d'être imitée dans la plupart de ses phases, malgré les quelques ombres que la vérité historique pourra y découvrir.

Mais avant d'aller plus loin, nous aimons à reproduire une partie de la biographie due à la plume de l'habile rédacteur de la *Minerve*, dans laquelle l'auteur nous fait connaître quelques-uns des caractères de l'Hon. Ministre de la Milice :

“ Sir Georges ne devait rien à l'art de charmer les gens. Brusque, entier dans ses idées, jamais indécis, sans détour comme sans faux respect humain, il allait toujours droit au but. La manière d'exprimer sa confiance en quelqu'un était de le rudoyer ; mais d'une façon qui lui était propre et qui ne laissait aucune pénible impression. Cette vivacité de manières et de langage n'était rien autre chose que l'explosion de la franchise la plus cordiale, débordant de sa nature honnête. Il ne berçait personne de